
SV 04 Plauen - Oberlosa e.V.

Heimspiel-Samstag 
SV 04 Oberlosa vs. SV Grün-Weiß Wittenberg-Piesteritz 

09.12.2023 | 19:00 Uhr

präsentiert von





Mitteldeutsche Oberliga | 14. Spieltag 

Nächster Heimspiel-Samstag: 20.01.2024 | 19:00 Uhr
SV 04 Oberlosa vs. HC Einheit Plauen 

Liebe Handballfreunde,

zum letzten HEIMSPIEL-SAMSTAG des Kalenderjahres 2023 begrüßen wir unsere Gäste vom SV
Grün-Weiß Wittenberg sowie deren Anhänger ebenso herzlich in der Plauener Kurt-Helbig-
Sporthalle, wie die beiden Unparteiischen Marco Hoffmann und Thomas Pinkert.

Der letzte Spieltag der Handball-Oberliga hielt gleich zwei faustdicke Überraschungen bereit. So
musste sich der USV Halle in heimischer Halle dem HSV Apolda mit 31:33 geschlagen geben und
Rot-Weiß Staßfurt kam erst in der Schlusssekunde zum 28:28-Ausgleich bei der HSG Freiberg.
Unser Team behauptet nach dem 28:22-Sieg in Glauchau weiter die Tabellenspitze (22:4 Punkte).
Gleich drei Teams folgen mit 20:6 Punkten auf den Rängen 2-4 in der Reihenfolge Concordia
Delitzsch, HSV Bad Blankenburg und Rot-Weiß Staßfurt. Mit nun 17:9 Punkten hat sich der USV
Halle (Platz 5) vorerst aus dem Titelkampf verabschiedet.
Das schmale Mittelfeld der Liga beginnt beim HC Aschersleben (6. Platz; 15:11). Nach drei
Niederlagen in Folge ist die SG Pirna/Heidenau (14:12) auf Rang 7 zurückgefallen, dicht gefolgt
vom HC Elbflorenz II und Einheit Plauen (je 13:13). Weiterhin enttäuschend verläuft die Saison für
die zuvor hoch gehandelte HG Köthen (10. Platz; 11:15). Ab Rang 11 beginnt der Abstiegskampf
mit dem HC Glauchau/Meerane (9:17). Auf den Plätzen 12 und 13 folgen unser heutiger
Kontrahent aus Wittenberg und der HSV Apolda (je 6:20). Die HSG Freiberg (5:21) und der SV
Hermsdorf (5:23) zieren das Ende der Tabelle.
Trotz bislang nur drei Siegen ist vor dem heutigen Kontrahenten Vorsicht geboten. Zuletzt
bezwangen die Wittenberger den HC Elbflorenz II mit 30:28 und boten dem HSV Bad Blankenburg
beim hauchdünnen 24:25 Paroli. „Das ist eine richtig gut besetzte Mannschaft, die sich nach
Startschwierigkeiten nun an das Oberliga-Niveau gewöhnt hat“, hebt auch SV-Coach Ladislav
Brykner warnend den Zeigefinger.
Ungeachtet dessen, wollen die 04er natürlich zwei weitere Punkte auf das Konto buchen und die
eigenen Anhänger in der Vorweihnachtszeit glücklich machen.

Mit den sicherlich wieder lautstarken schwarz-gelben Fans im Rücken soll der nächste Heimsieg
eingefahren werden. Damit würden unsere Jungs das Kalenderjahr ohne eine einzige
Heimniederlage beenden und die Tabellenführung verteidigen.

WIR FÜR EUCH, IHR FÜR UNS!!

Auf geht`s!!!

--RM--





Der Aufsteiger tat sich zu Beginn in der Mitteldeutschen Oberliga schwer, hat sich jedoch
mittlerweile akklimatisiert. Routinierte und höherklassig erfahrene Spieler wie der Führende
der Torschützenliste Tomas Pavlicek (106 Saisontore), Rückraumspieler Steve Baumgärtel,
Linksaußen Nicolas Neumann oder Torhüter Christian Brandt bilden das Gerüst der
Mannschaft um Trainer Marco Hüls. Unsere Mannschaft erwartet heute sprichwörtlich harte
Gegenwehr, führen die Wittenberger doch mit deutlichem Abstand die Liste der Zeitstrafen mit
insgesamt 81 Hinausstellungen (Oberlosa 52) an.

--RM--

Blick auf den Gegner 



SV 04 Plauen - Oberlosa 

Team-Chef: 
Co-Trainer:
Betreuer: 
Athletiktrainer:
Physio:

Ladislav Brykner 
David Woitke 
Steffen Hertel 
Sebastian Huber-Vetter 
Rosalie Rennwanz, Maja Richter, Maxie Fankhänel, Kira Tschierske, Patrick Baumann

3
6
7
8

14
19
20
24
25
26
27
28
31
32
66
77
89
97

LA
LA / MB
RL
LA
RM
RA
TW
RR / RL
RM / RL 
RR
RR / RA
RM / RL 
KM
KM
RA
TW
RM / RL
RA

Tim Stäglich
Kevin Roch
Viktor Beketov 
Linus Roth 
Florian Pfeiffer 
Robin Wunderlich 
Patryk Foluszny 
Franz Schauer
Nico Schneider
Pascal Wolf 
Sebastian Duschek
Louis Hertel 
Libor Hanisch 
Jakub Kolomaznik 
Miroslav Nedoma 
Henric Ebert 
Ivan Kucharik 
Sebastian Naumann 

Stimme zum Spiel:

Jens Flämig, Fan und Mit-Redakteur des Heimspiel-Heftes

"Unser heutiger Gegner Wittenberg-Piesteritz kämpft, wie
es vor der Saison zu erwarten war, um den Klassenerhalt.
Das ist sicherlich kein Grund das Team zu unterschätzen.
Allerdings glaube ich, dass die individuelle Klasse unserer
Jungs und das euphorische Heimpublikum letztendlich zu
einem sicheren Sieg führen werden.

Mein Tipp: 35:25"



Blick auf die Tabelle 



Heimspiel SV Plauen Oberlosa II – BSV Limbach-Oberfrohna am 10.12.2023

Nach dem Erfolg im letzten Heimspiel gegen den Mitfavoriten aus Chemnitz steht morgen um 
14 Uhr in der Helbig-Halle gleich das nächste Top-Spiel für die II. Männermannschaft an.
Erwartet wird mit dem BSV Limbach-Oberfrohna nicht nur der Tabellennachbar und zu
Saisonbeginn ausgemachte Favorit der Staffel, sondern auch eine sicher beachtliche Anzahl Fans
der Limbacher Handballer. Und sicher liegt auch ein ganz besonderer Reiz der Partie im
Wiedersehen mit gleich drei ehemaligen Plauener Spielern in den Reihen der Gäste. Es sind
somit alle Voraussetzungen für einen spannenden und interessanten Handballsonntag gegeben,
den sich kein schwarz-gelber Fan entgehen lassen sollte. 
Das Plauener Juniorteam setzt auf jeden Fall auf die Unterstützung der schwarz-gelben Fans um
auch im letzten Spiel der Hinrunde erfolgreich bestehen zu können und den Platz in der
Spitzengruppe der Tabelle zu behaupten.
Da die Schwarz-Gelben ihre Fans nicht nur brauchen, sondern auch schätzen, gibt es an diesem
Heimspiel-Wochenende auch wieder die Möglichkeit am Samstag beim Heimspiel der ersten
Mannschaft zum Schnäppchenpreis gleich das Ticket für den Sonntag mit zu erwerben und als
Belohnung noch ein Freibier für den Sonntag.

Doppelticket: 1. Männer am 09.12.2023 und die 2. Männer am 10.12.2023 inkl. Biermarke für 11
Euro (ermäßigt 8 Euro).

(FSm)

2. Männer | Morgen kommt es zum Wiedersehen

Wiedersehen mit:
Paul Richter                              Nico Cornelius                      Andreas Weikert  



Jörg Scholz sprach mit Marco Hüls, Trainer SV Grün-Weiß 
Wittenberg-Piesteritz 

Als Erstes nochmals Glückwunsch zum Aufstieg in die Mitteldeutsche
Oberliga. Gehe ich richtig davon aus, das Euer Saisonziel nur 
„Klassenerhalt“ lautete?
Vielen Dank für die Glückwünsche, ja das große und auch das einzige Ziel ist der Klassenerhalt

Knappe Niederlagen gegen Halle, Glauchau-Meerane und Freiberg zeigen doch, das ihr gegen
die Mannschaften schon mithalten könnt, und woran hat es gelegen, dass es gegen diese 3
Mannschaften nicht zum Sieg gereicht hat?
Ja, leider haben wir einige knappe Niederlagen hinnehmen müssen, welche unnötig waren.
Gegen Glauchau vergeben wir einen Sieben-Tore-Vorsprung, gegen Halle hätten wir einen Punkt
haben müssen, gegen Freiberg ebenso und gegen Bad Blankenburg spielen wir auch eine gute 2.
Halbzeit.
Leider sind das alles Punkte, die uns aktuell fehlen. Wir belohnen uns noch zu wenig für die harte
Arbeit. Am Ende sind es bei solchen knappen Niederlagen immer die Summe der
Kleinigkeiten,welche uns die Punkte kosten.

Mit Steve Baumgärtel habt ihr Euch qualitativ gut verstärkt. Wer kam zu Saisonbeginn noch in
den Kader der 1. Mannschaft? 
Zum Anfang der Saison hatten wir uns mit Steve Baumgärtel und Moritz Brodowski verstärkt.
Weitere Neuverpflichtungen hatten wir nicht.

Wie hat sich die Mitteldeutsche Handball-Oberliga gegenüber Eurem letzten Gastspiel in
dieser Liga Eurer Meinung nach verändert ?
Das ist meine erste Saison als Trainer in der 4. Liga, daher ist es mir nicht möglich diesbezüglich
eine Aussage zu treffen. Auffällig ist allerdings, dass offensichtlich Jeder in der Lage ist Jeden zu
schlagen.

Da es ja neben Sonneberg noch 4 weitere Absteiger geben wird, steht Euch noch ein langer
Abstiegskampf bevor. Wollt ihr Euch eventuell zum Rückrundenstart noch verstärken?
Planmäßig verstärken wir uns in der Rückrunde nicht. Ich glaube an die Mannschaft so wie sie
aktuell ist.

Wen seht ihr am Ende der Serie in 2024 ganz vorn?
Am Ende der Saison denke ich, werdet ihr oder Delitzsch oben stehen. Wenn man aber aktuell die
Tabelle betrachtet, sind Staßfurt und Bad Blankenburg ebenfalls mit im Rennen.

Das sagt der Gegner





Handball-Frauen halten Platz 2 
+++ Erneuter Sieg für die SV04 Handball-Frauen +++

Am Samstag führte uns der Weg zur nächsten Auswärtsmission - zu den Damen des HC
Fraureuth. Wir wollten den 2. Tabellenplatz weiterhin sichern. Somit war das Ziel klar - 2 Punkte
mit nach Hause nehmen. 
Wir starteten bereits mit einer Führung ins Spiel und konnten uns zur 15. Minute mit einer 5-Tore-
Führung (5:10) absetzen. Diese Führung gaben wir nicht aus der Hand. So ging es mit einem
Stand von 8:21 und einer starken 13-Tore-Führung in die Halbzeitpause. Auch bis zur 45. Minute
konnten wir eine stabile 10-Tore-Führung halten, ließen die Gegner aber nach einer Auszeit noch
einmal ins Spiel zurück kommen. Am Ende konnten wir uns trotzdem über einen klaren
Auswärtssieg (26:31) freuen. Gut angefangen und stark nachgelassen - am Fokus in der 
2. Spielhälfte gilt es weiter zu arbeiten. Dennoch können wir stolz auf uns sein, den 2.
Tabellenplatz in der Verbandsliga Staffel West weiter gefestigt zu haben.

Wir bedanken uns bei allen mitgereisten Fans für die großartige Unterstützung!

Tietze, Hertel - Mattes (2), Seebauer, Hertel (1; 1/2), Brückner (3), Weidhaas (1), Kalkreuter (1),
Rieger (6), Richter (2), Weiß (3), Hennig (10; 7/7), Nürnberger, Kolomaznikova (2)

S.W.

Nächstes Heimspiel 
Unserer 

Handball-Damen



Die gelb-schwarzen Handballfans sind immer neugierig auf Ihre Jungs. 
An dieser Stelle versuchen wir wie immer Euren Wissensdurst ein wenig 
zu stillen. 
Heute steht mit Patryk Foluszny unser neuer Torhüter Rede und 
Antwort. Patryk wurde 1996 in Ostrów Wielkopolski (dt. Ostrowo) 
geboren. Das Städtchen hat ungefähr die Größe von Plauen und liegt 
ziemlich genau zwischen Breslau und Lodz! Neben seinem 
Heimatverein mit dem er 2022 in die erste polnische Liga aufgestiegen
ist, hat er in Deutschland schon für den HSC 2000 Coburg (2 Liga) und den 
SV 64 Zweibrücken gespielt.  

Hallo Patryk,
Mittlerweile bist Du ja schon fast ein halbes Jahr hier. Hast Du Dich schon an das neue Umfeld
gewöhnt? Wie gefällt es Dir in Plauen und beim Verein? 
Mir gefällt Plauen sehr gut, weil es mich an meine Heimatstadt in Polen erinnert und auch die
Tatsache, dass es nicht allzu weit von Polen entfernt ist, ist mir wichtig, was auch für mich von
Vorteil ist. Zum Verein kann ich nur Superlative sagen – alles ist sehr gut organisiert und
professionell. Ich bin bereits seit über 4 Jahren professioneller Handballspieler und hier in
Plauen fehlt es uns als Spieler dank der tollen Arbeit von Lutz und Anja wirklich an nichts!

Wie kam der Kontakt nach Plauen zustande und was hat letztendlich den Ausschlag für den
Wechsel zum SV04 gegeben?
Während ich in Coburg spielte, wusste ich immer, dass Plauen auch eine starke Mannschaft ist,
und als ich in dieser Saison nach einem Verein suchte, kontaktierte ich den SV04 und zum Glück
suchte SV04 nach Benas‘ Abgang einen Torwart. Mich überzeugten sowohl die sportliche Vision
des Aufstiegs in die 3. Liga und der Aufbau einer neuen Arena (ich habe bereits 2 Jahre auf 3-
Liga-Niveau gespielt, weiß also, was es von den Spielern und organisatorisch vom Verein
verlangt) als auch die Professionalität von Lutz, Anja und Ladislav. Ich habe gesehen, dass
diesen Leuten der Verein und das Erreichen der gesetzten Ziele wirklich am Herzen liegt.

Du trägst die Trikotnummer 20. Gibt es dafür einen besonderen Grund oder ist das einfach nur
Zufall?
Als ich anfing, Handball zu spielen, habe ich die Karriere von Niklas Landin aufmerksam verfolgt
und da er für Silkeborg mit der Nummer 20 spielte, habe ich auch diese Nummer gewählt, als
ich 15 Jahre alt war und mein Debüt in der 1. Mannschaft in Ostrów gab.

Henric und Du bilden seit dieser Saison ein komplett neues Torhütergespann. Wie würdest Du
Euer Verhältnis beschreiben? Gibt es da einen starken Konkurrenzkampf um die Nummer
Eins?
Unsere Stärke ist, dass wir unterschiedliche Torwarttypen sind und uns gut ergänzen. Ich denke,
dass wir als Duo im Tor gut dastehen und immer einer von uns die Mannschaft unterstützt und
natürlich gibt es Konkurrenz um den ersten Platz, aber das ist sehr gesund und rein sportlich. 

 Fortsetzung auf der nächsten Seite...

Im Gespräch mit Patryk Foluszny 



Oberlosa gilt als Topfavorit für den Aufstieg in die 3. Liga. Ist das für Dich auf Deiner Position
als Torhüter noch einmal etwas mehr Druck oder eher mehr Motivation?
Das ist reine Motivation! Ich habe bereits in der 3. und 2. Liga gespielt, daher habe ich keine Angst
vor diesem sportlichen Niveau. Ich möchte jedoch die Erwartungen erfüllen und der Mannschaft
zum Aufstieg in die 3. Liga verhelfen und weiß, dass wir dieses Ziel erreichen werden.

Du hast Deine handballerische Ausbildung in Polen genossen. Gibt es da Unterschiede zum
Handball in der Mitteldeutschen Oberliga?
In Polen habe ich in meinem Heimatverein und in allen polnischen Jugendmannschaften gespielt
und hatte daher die Möglichkeit, mit hochkarätigen Profis zusammenzuarbeiten – mein Trainer
war Slawomir Szmal oder der aktuelle Torwarttrainer aus Kielce, Tomasz Blaszkiewicz, bei dem
ich Kenntnisse erworben habe der Beste in meiner Position. Es gibt sicherlich Unterschiede in der
Ligaebene und meiner Meinung nach ist MDOL vom Niveau her mit der 2. Ebene der Liga in Polen
vergleichbar.

Bist Du mit dem Verlauf der Saison und Deinen persönlichen Einsatzzeiten und Fangquoten bis
jetzt zufrieden? Wo siehst Du noch Potential für Dich? 
Es kann immer besser sein! Ich hatte einen guten Saisonstart, dann eine schlechte Phase, aber
seit dem Spiel gegen Dresden bin ich wieder auf dem richtigen Weg und ich möchte dabei bleiben!
Durch das Abnehmen kann ich meine Schnelligkeit und Reaktion im Tor definitiv verbessern, aber
ich arbeite immer noch mit Sebastian daran und wir haben seit Beginn der Saison wirklich gute
Ergebnisse erzielt.

Wo siehst Du Dich in 5 Jahren sportlich und privat?
Ich hoffe, dass ich zusammen mit meiner Frau Magdalena Kinder bekomme und hier in Plauen in
der 3. oder 2. Liga im SV04 spielen werde.

Zum Schluss: Wie lautet Deine persönliche Message an die Fans des SV04:
Vielen Dank für Ihre gesamte Unterstützung! Ich weiß, dass wir gemeinsam unser Ziel erreichen
werden

SHORTCUTS:
Dein Ritual in der Kabine? - gute Musik
Dein Lieblingsmensch? - Meine Verlobte Magdalena
Katze oder Hund? Definitiv Hund!
Viel Geld oder viel Freizeit? Viel Freizeit
Dein Superkraft? Verletzungsfrei
Pierogi oder Bigos? Bigos!

Im Gespräch 



Als Fan der Oberlosischen Handballgötter kann man jetzt wieder 
ohne Schmerzen auf die Tabelle gucken. Nachdem die Verfolger 
endlich mal gestrauchelt sind, ist die Autobahn Richtung 
Aufstieg wieder frei. Hoffen wir mal, dass dann im warmen 
Frühsommer alles geregelt ist und im neuen Plauener Handball-
tempel zukünftig auch Dritte Liga gespielt werden kann. Apropos Frühsommer! So langsam
nervt mich das kalte Wetter draußen schon ein bissel. OK, mal so ein Wochenende mit
Temperaturen unterhalb der 20 Grad ist ja in Ordnung. Aber der Käse mit dem Frost geht ja jetzt
schon nahezu einem Monat. Dann noch dieser rutschige weiße Mist auf den Straßen! Mein SUV
schlittert ja quasi von einer Beule zur nächsten! War nicht gesagt, dass im Zuge der
Erderwärmung zukünftig nur noch Frühling und Sommer als Jahreszeiten durchgeführt werden?
Wozu spende ich denn jede Woche für den Klimawandel? Auf Nichts kann man sich mehr
verlassen! Apropos Verlassen! Meine Ehemausi hat mich letztens gefragt, ob vielleicht alle guten
Geister selbiges bei mir getan hätten. Wegen der garstigen Temperaturen draußen hat sie ein
bissel gefroren und wollte ihrer Wintersachen vom Dachboden holen. Sie wusste ja nicht, dass
ich im guten Glauben an die Vorhersagen der Klimaskeptiker schon im letzten Januar heimlich
alle ihre Stiefel und dicken Klamotten beim Ebay reingestellt hatte, um ne flotte Mark zu machen.
In diesen schweren Zeiten der Rezession muss man ja als Ehemann sehen wo man bleibt. Naja,
Friede zog zu Hause erst wieder ein als der Amazon-Lieferfuzzi das erste Mal geklingelt hat. Das
mit dem Zusatzverdienst hatte übrigens toll funktioniert! Für einen Wintermantel und zwei
Kaschmirpullover, konnte ich mir damals schon fast ne ganze Kiste Sternquell kaufen! Hut ab
Inge Meisel!

Und jetzt viel Spaß beim Heimspiel, wünscht der NIKO!

NIKOs kleine Handballwelt 
Von Beulen am Karren und Ärger mit dem Klima!






